



¿Habrá reforma fiscal en 2025? Sheinbaum apuesta por aumentar la recaudación

La presidenta Claudia Sheinbaum consideró que en México hay oportunidades de recaudación de impuestos sin necesidad de una reforma fiscal



[La presidenta Claudia Sheinbaum](#) señaló este viernes que todavía hay oportunidades para una recaudación sin necesidad de una reforma fiscal; sin embargo, apuntó que una iniciativa en la materia se puede revisar.

"En el transcurso del año, en todo caso, (vamos a) revisar si son necesarias reformas adicionales; lo trabajaremos a lo largo del año. **Pero todavía hay muchas oportunidades de recaudación sin necesidad de una reforma fiscal profunda**", dijo.

Añadió que -en ese sentido- adelantó que hay algunos ajustes en la Miscelánea Fiscal 2025.



El comentario anterior va en línea con la postura que ha fijado la jefa Ejecutiva de México, en donde ha descartado un proyecto de reforma en esta materia.

“No estamos pensando en ello (...) por lo pronto no estamos pensando en una reforma fiscal y si llegáramos a pensar ella habría que platicarlo”, expresó el pasado 19 de abril en la Convención Bancaria realizada en Acapulco.

México necesitará una reforma fiscal: Monreal

El comentario de la presidenta Sheinbaum se da luego de que **Ricardo Monreal**, líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, consideró que en México es necesaria una reforma fiscal "profunda" muy pronto.

"No fue fácil porque muchos de nosotros creemos, en Morena, PT, Verde, que México necesitará una reforma fiscal profunda muy pronto, porque la distribución de la riqueza y la sociedad igualitaria a la que aspiramos requiere mayor esfuerzo de los que más tienen, esa es nuestra filosofía, la progresividad fiscal", dijo el político en la tribuna de San Lázaro.

<https://www.radioformula.com.mx/economia/2024/11/15/habra-reforma-fiscal-en-2025-sheinbaum-apuesta-por-aumentar-la-recaudacion-841207.html>